

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

# Riesenrad fährt Rekord ein

**Seit 122 Jahren begeistert das Wiener Riesenrad Einwohner und Besucher. Das vergangene Jahr war mit 840.000 Besuchern das erfolgreichste in der Riesenrad-Geschichte**

Das Wiener Riesenrad ist seit 122 Jahren nicht nur ein Wahrzeichen der Bundeshauptstadt, sondern auch Besuchermagnet mit täglich mehr als 2000 Gästen. Das vergangene Jahr war das erfolgreichste in der Geschichte des Riesenrads: 2018 drehten rund 840.000 Besucher ihre Runden. Mit 8,5 Millionen Euro stellt das Wiener Wahrzeichen auch einen neuen Umsatzrekord auf.

Damit die geschichtsträchtigen roten Kabinen des Wiener Familienbetriebs Wiener Riesenrad Dr. Lamac GmbH & Co OG auch weiterhin einwandfrei ihre Runden drehen, wird laufend restauriert und investiert. Modernisierung und Anpassung an die Erfordernisse der



Wien Tourismus/Christian Stemper

Das bekannteste Rad des Landes prägt seit 1897 das Stadtbild Wiens.

Zeit sind für Peter Petrisch, Geschäftsführer des Wiener Riesenrads, essenziell: „Das Riesenrad steht für Wien und das Wiener Lebensgefühl wie kein anderes Wahrzeichen.“

Das Wiener Riesenrad prägt seit 1897 das Stadtbild der Bundeshauptstadt. Mit Privat- und Luxuswaggons sowie Gastronomieangeboten ist es eine beliebte Location für kleine und große Veranstaltungen.

[www.wienerriesenrad.com](http://www.wienerriesenrad.com)